



03/09/2024

## **MONTIVILLIERS REPART EN SELLE POUR LA DEUXIÈME ÉDITION DU CHALLENGE « VILLE EN SELLE » !**

***Après le succès de sa première participation en 2023, la Ville de Montivilliers participera une nouvelle fois au challenge européen « Ville en Selle ». Du 7 au 27 septembre 2024 et en tandem avec la ville jumelée de Nordhorn, en Allemagne, Montivilliers invite à nouveau ses habitants à relever le défi du vélo pour la planète.***

L'année dernière, Montivilliers avait su se démarquer dès sa première participation, en parcourant près de 5 750 km à vélo grâce à l'engagement de ses habitants. Ce défi collectif avait permis à la Ville de se hisser à la première place parmi les communes de moins de 20 000 habitants. Grâce à ces efforts, une tonne de CO2 avait été évitée, soulignant l'impact positif de cette initiative en faveur du climat.

Montivilliers compte sur ses habitants pour se mobiliser encore plus nombreux cette année et montrer une fois de plus que la politique de soutien au vélo et aux modes de déplacements doux, mise en place depuis 2020, continue de porter ses fruits.

Pour participer, rien de plus simple : il suffit de télécharger l'application « Ville en Selle » sur son téléphone et de rejoindre l'équipe « Montivilliers ». Cyclistes amateurs, occasionnels ou confirmés, tous les habitants sont invités à prendre part à cette aventure qui mêle sport, convivialité et engagement écologique.

### Contact presse :

Edwige CHAPELLE  
Responsable du service Communication  
Tél. 02 35 30 96 46 – 06 18 66 19 36  
[edwige.chapelle@ville-montivilliers.fr](mailto:edwige.chapelle@ville-montivilliers.fr)

Benoît BAUDU  
Chargé de Communication  
Tél. 06 26 66 81 12  
[benoit.baudu@ville-montivilliers.fr](mailto:benoit.baudu@ville-montivilliers.fr)